

Sommerausflug 2018

In diesem Jahr zog es die Stierenhalter an ihrem Sommera Ausflug an die Goldküste. Dort wurden sie von ihrem Vorstandsmitglied Roland Küpfer auf seinem Betrieb in Herrliberg empfangen.



Roland hat seinen Betrieb in den letzten Jahren auf Pferdehaltung spezialisiert. Interessiert verfolgten die Stierenhalter den Betriebsrundgang.



Sogar eine Kutschenfahrt war organisiert



Der Betrieb verfügt über eine grosse Reithalle und 50 Pferdeboxen.



Roland K pfer ist noch stolzer Besitzer seiner Kuh Calvin Chiquita, sowie dessen Tochter Annino Cola und ihrem Sohn Hacker Haca. Haca weist einen sehr hohen Gesamtzuchtwert von 1281 auf. Er ist v.a. auch in den Fitnessmerkmalen sehr stark. Roland wird Haca demn chst absamen und  ber die Stierenhaltervereinigung vertreiben. Chiquita ist zur Zeit gal und wird demn chst zum vierten mal abkalben. Sie hat eine H chstleistung von 10711 kg Milch mit 3.97 % Fett und 3.77 % Eiweiss mit einer Persistenz von 91 % und 75 Zellzahlen. Diese drei Tiere stehen auf dem Betrieb von Hess Select in D rnten.

Die Ausflugsteilnehmer wurden anschliessend im Z chterst bli von Hess Select zum Zmittag verw hnt. Am Nachmittag gab es einen Betriebsrundgang auf dem Betrieb Hess. Die Dimensionen auf dem Betrieb sind beeindruckend. Robert Hess konnte seinen Betrieb an die n chste Generation  bergeben. Er wird gemeinsam von seinem Sohn Philipp mit seiner Partnerin und seiner Tochter Ramona gef hrt.



Zum Abschluss lud Roland Küpfer die Stierenhalter mit ihren Partnerinnen noch zu Kaffee und Kuchen ein.

Einen Herzlichen Dank an Roland Küpfer für die Organisation dieses interessanten Ausfluges!